



La Usal abre con Banco Ceiss y Unicaja nuevas vías en la educación financiera

Salamanca se suma al proyecto Edufinet, en el que participan siete universidades andaluzas y desarrolla acciones formativas en Internet

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca ha desplegado un nuevo frente de colaboración con el sector financiero. El Banco Ceiss (Banco de Caja España de Inversiones, Salamanca y Soria) y Unicaja han decidido sellar una estrecha y firme cooperación con la institución académica salmantina, con el fin de impulsar la educación financiera de los ciudadanos.

El proyecto, que sigue las recomendaciones de organismos internacionales como la Organización para la Cooperación y el Desarrollo (OCDE) y la Comisión Europea, cuenta con la activa implicación de otras siete universidades, todas ellas implantadas en Andalucía, como son Pablo Olavide de Sevilla, Málaga, Internacional de Andalucía, Jaén, Córdoba, la UNED a través de su centro asociado malagueño y Almería.

La canalización de esta singular iniciativa se vertebra en torno al desarrollo del portal especializado de educación financiera en Internet, Edufinet. Sus orígenes se remontan al año 2008 y sus destinatarios son segmentos como los jóvenes, los emprendedores y los empresarios. De esta forma, se potenciará la organización y realización de acciones concertadas de cualquier nivel, como conferencias, congresos, reuniones, seminarios, jornadas y cursos, mediante el intercambio de experiencias y conocimientos, de formadores y expertos, de recursos didácticos e infraestructuras docentes.

Todas estas acciones se recogen en el convenio de colaboración que



Reunión del Consejo de Gobierno, cuya Comisión Permanente aprobó el convenio sobre Edufinet. :: A.G.A.

suscribirán, a tres bandas, el rector de la Usal, Daniel Hernández Rui-pérez; el presidente de Unicaja, Braulio Médel Cámara; y el presidente de Banco Ceiss, Manuel Azuaga Moreno. Los contenidos y el articulado de dicho convenio fueron refrendados el pasado mes de diciembre por los miembros de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la institución académica.

La educación financiera también dará pie a generar proyectos de investigación y ediciones conjuntas de estudios, además de la publicación de libros monográficos. E incluso se podrán llevar a cabo y desarrollar actividades culturales, enmarcadas dentro de ese área de conocimiento cada vez más en boga,

Jóvenes, empresarios y emprendedores son los destinatarios de este proyecto formativo

como es la educación financiera de la ciudadanía.

Esencialmente, Edufinet pretende ofrecer una ayuda para la toma de decisiones financieras personales, con el fin de «contribuir a aumentar el grado de autonomía del usuario de servicios financieros». El propósito es «inducir a la reflexión y al razonamiento en lugar de dar unas recetas automáticas: calcular la tasa anual equivalente (TAE) o la cuota de un préstamo es bastante fácil, pero lo importante es saber su fundamentación, su significado e implicaciones», resaltan los promotores de este portal, que contará por primera vez con una universidad fuera de la órbita andaluza, como es la entidad académica salmantina.